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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2021 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

08.02.2022 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Rahmen der sog. Verkehrswende wird verstärkt gefordert, wieder mehr Güterverkehr "auf die 

Schiene" zu bringen. Gemeint ist ein Ausbau des Schienengüterverkehrs, um den Anteil an LKW am 

Güterverkehr zu reduzieren. Vor allem im Erfurter Norden sind noch einige alte Gleisanlagen in 

verschiedenen baulichen Zuständen vorhanden. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung das Potential der vorhandenen, aber teils stillgelegten, 

Gleisanlagen für eine Nutzung durch angesiedelte Firmen ein?  

2. Welche Rolle spielt die Möglichkeit des Anschlusses an den Schienengüterverkehr bei der 

Ansiedlung von Unternehmen in Erfurt? 

3. Welche Maßnahmen ergreift die Stadtverwaltung, um den Anteil des 

Schienengüterverkehrs in Erfurt auch in Zusammenarbeit mit der Erfurter Bahn zu erhöhen 

bzw. welche wurden bereits ergriffen? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

20.12.2021, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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